



## Reforma judicial amenaza con socavar la calidad crediticia de México: Moody's

La calificadora prevé un impacto alto para la calificación de México, moderado para empresas, sector energético y de infraestructura; y bajo para los bancos



Por **Arturo Solís** | 11 de septiembre, 2024 | 08:39 PM

Ciudad de México — La reforma al Poder Judicial, aprobada recientemente por el Congreso, amenaza con socavar la calidad crediticia de México (Baa2, estable), advirtió la agencia Moody's.

“La reforma judicial podría debilitar aún más los controles y equilibrios institucionales, lo que **repercutiría en otros aspectos clave de la calidad crediticia de México**, como su fortaleza económica y fiscal”, señaló la calificadora de riesgo crediticio en un reporte difundido horas después de la **votación final en el Senado mexicano**.

Los cambios a la Constitución mexicana, propuestos por el presidente Andrés Manuel López Obrador, consisten en una nueva integración de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, elección popular de jueves, magistrados y ministros, sustitución del Consejo de la Judicatura Federal por un tribunal disciplinario independiente, además de nuevas reglas procesales.

[Reforma judicial amenaza con socavar la calidad crediticia de México: Moody's \(bloomberglinea.com\)](https://www.bloomberglinea.com)